

Appel à projets 2022 Solidarités locales

Pour favoriser les liens de proximité et le mieux vivre-ensemble, la Fondation Leenaards lance un appel à projets centré sur les solidarités locales dans les cantons de Vaud et Genève.



La solidarité est un terreau fertile.

Elle peut éclore partout. Au sein de votre immeuble, de votre rue, de votre quartier, de votre commune, au cœur de votre bassin de vie.

Vous avez une idée ?

- Pour dynamiser les solidarités de proximité
- Pour renforcer la convivialité et la cohésion sociale
- Pour favoriser les liens entre différentes générations, seniors inclus
- Pour encourager les liens sociaux
- Pour renforcer l'engagement citoyen

→ Soumettez-la sur www.leenaards.ch/solidariteslocales

Pour répondre à vos questions et vous accompagner, **deux permanences sont à votre disposition**, gérées par Bénévolat-Vaud et la Fondation genevoise pour l'animation socioculturelle.

Permanence vaudoise

Les mardis / 14h à 18h
Les jeudis / 9h à 13h
021 351 25 65
solidariteslocales.vd@leenaards.ch

Permanence genevoise

Les mercredis / 14h à 18h
Les jeudis / 8h30 à 12h30
021 351 25 66
solidariteslocales.ge@leenaards.ch

La solidarité peut éclore partout.
Chez vous. Grâce à vous.

www.leenaards.ch/solidariteslocales